

sport

INSOLITE

Les postiers d'Eclépens triomphent à Anfield Road!

Eclépens

La «Nati» ne s'imposera sans doute pas en Afrique du Sud. Mais la Suisse a de quoi se consoler. Une équipe de postiers d'Eclépens est devenue championne de monde inter-entreprise à Liverpool, le 8 mai dernier, dans le mythique stade d'Anfield Road. Une incroyable aventure née en juin de l'an passé, à l'occasion de premier anniversaire du Centre de tri. Mais c'est en février dernier, dans un tournoi interne du géant jaune qu'elle prend conscience de son potentiel, en décrochant une superbe 3e place, ac-

quise de haute lutte. «Un résultat anecdotique mais qui a marqué les esprits. C'est là qu'est réellement née l'épopée», explique Nicolas Wuest, capitaine de l'équipe, et responsable technique du centre courrier d'Eclépens.

Les postiers ont participé à cette compétition avant tout pour prendre du plaisir. Mais ils ne sont pas moins préparés sérieusement, s'attachant les services d'un coach et d'un staff médical, et s'imposant un code vestimentaire qui a fait forte impression lors de la cérémonie officielle (costume et polo à l'effigie de la manifestation). Après une halte dans un

hôtel genevois en guise de mise-au-vert, la bande d'amis s'envole direction Liverpool.

Chargé d'histoire

Sur place, elle ne tarde pas à récolter les fruits de sa préparation. Samedi 8 mai, la compétition démarre sur des (petits) terrains annexes d'Anfield Road au sein un groupe d'une dizaine d'équipes. Le team helvétique – qui compte un ancien joueur de LNA, Patrick Lätt – remporte ses trois matchs et fait un nul, grâce à une organisation sans faille. Une performance qui lui ouvre les portes de l'autre mythique des

Reds pour la journée de dimanche. Même modestement garni, le stade reste imposant. Nullement impressionnés par ce lieu chargé d'histoire, les Suisses battent en finale l'équipe «Google», avant de soulever la Coupe dans la salle des trophées. «J'en ai encore des frissons», assure Nicolas Wuest. «Vous avez été exemplaires, sur comme en dehors des terrains» leur a lancé l'organisateur dans un vibrant hommage. La troupe de postiers – qui a fêté son titre dans un pub local – promet déjà de repartir à l'aventure l'année prochaine.

PIERRE MASSON



L'équipe de postiers qui s'est imposée à Anfield Road. En médaillon, Nicolas Wuest soulève le trophée. DR

Un sacré soutien pour le club de foot

COSSONAY Certes, Cossonay n'évolue qu'en 4e ligue après sa relégation l'an dernier, mais le sympathique club de l'ancien chef-lieu compte toujours de fidèles supporters. Le comité a pu le mesurer jeudi 10 juin lors d'un repas de soutien qui a réuni plus de 160 personnes au Pré-aux-Moines, dont une heureuse qui est repartie avec un bon pour un repas chez le grand chef Carlo Crisci. Le club ambitionne naturellement un retour en 3e ligue au plus vite et entend bien continuer à veiller sur ses juniors, source de nombreuses satisfactions.



Le comité et son président

100 ANS DU FC LA SARRAZ-ECLÉPENS

Une affiche de gala pour un centenaire en fête

Sion et Yverdon ont ponctué un magnifique week-end

Les responsables de l'organisation du centenaire du FC La Sarraz/Eclépens ont mis sur pied un sacré programme, aidés en prime par la présence de la première équipe du club en finale pour le titre de champion vaudois de 2e ligue. En plus de la belle victoire obtenue sur Vevey (4-2) lors du

